

Abschied von einem altehrwürdigen Hotel

2021 steht das neue Hotel Klausenpass bereit und ersetzt das von der Schneelast über die Jahrzehnte in Mitleidenschaft gezogene alte Hotel. Am Sonntag war das Hotel Klausenpasshöhe zum allerletzten Mal in Betrieb. Zahlreiche Personen mit einer besonderen Beziehung zum Hotel kehrten noch ein letztes Mal ein. Das Betriebsleiterpaar Beatrice Arnold und Jonas Wyrsh ist dankbar, dass es die Geschichte des alten Hotels miterleben und in diese eintauchen durfte und freut sich auf die Eröffnung am neuen Standort. (dmy) **Seite 10**



Das Betriebsleiterpaar freut sich auf die neue Saison. FOTO: DORIS MARTY